

Nivel de titulación: Medio. Denominación: Asistente Social. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente. Denominación del puesto: Oficial de segunda administrativo. Número de vacantes: Una.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios relacionados con el proceso selectivo se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Huelva» y tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Rociña del Condado, 29 de diciembre de 1992.—El Alcalde, Antonio Ramírez Almansa.—El Secretario, José Ramón Cubel Menéndez.

4219 RESOLUCION de 11 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Monesterio (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Asistente Social (adjudicación).

Teniendo en cuenta que doña Adela Barbecho Durán ha sido seleccionada como la aspirante más idónea por el Tribunal constituido al efecto y visto que cumple todos los requisitos establecidos en la convocatoria, en base a las atribuciones que me atribuye el artículo 21.1, g), de la Ley 7/1985, de 2 de abril, resuelvo:

Primero.—Nombrar a doña Adela Barbecho Durán personal laboral fijo en la plaza de Asistente Social adscrita al Servicio Social de Base.

Segundo.—Publicar el nombramiento en el «Boletín Oficial del Estado» y comunicarle la resolución a la interesada.

Monesterio, 11 de enero de 1993.—El Alcalde.

4220 RESOLUCION de 13 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Vilanova del Camí (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Agente de Desarrollo Local (adjudicación).

De conformidad con el artículo 23.1 del Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre, y el artículo 82 del Decreto de la Generalitat de Catalunya 214/1990, de 30 de julio, se hace público que mediante Resolución de esta Alcaldía 3/1993, de 12 de enero, ha sido contratado como Agente de Desarrollo Local don Emilio Calvet Casadesus. Dicha plaza está encuadrada en la plantilla de personal laboral fijo de este Ayuntamiento.

Vilanova del Camí, 13 de enero de 1993.—El Alcalde, Joan Vich i Adzet.

4221 RESOLUCION de 15 de enero de 1993, del Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas), referente a la convocatoria para proveer quince plazas de Administrativos de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 2, de 4 de enero de 1993, y en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma» número 3, de 6 de enero de 1993, se publica anuncio de convocatoria y bases para cubrir quince plazas de Administrativos de Administración General, recogidos en la oferta de empleo publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 9, de septiembre de 1992.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios a que se refiere esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas», así como en el tablón de anuncios de este ilustre Ayuntamiento.

San Bartolomé de Tirajana, 15 de enero de 1993.—El Alcalde, José Juan Santana Quintana.

4222 RESOLUCION de 19 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Peal de Becerro (Jaén), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 13, de fecha 18 de enero de 1993, se publicaron las bases para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, una plaza de Auxiliar de la Subescala de Auxiliar, Escala Administración General grupo D, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

Las solicitudes para tomar parte en la convocatoria, dirigidas al señor Alcalde-Presidente, se presentarán en el Registro General de la Corporación, en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios a que se refiere la presente convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Peal de Becerro, 19 de enero de 1993.—El Alcalde-Presidente, José Castro Zafra.

4223 RESOLUCION de 22 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Torrent (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas de funcionarios.

En el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 1.908, de 20 de noviembre de 1992; corrección de errores en el número 1.943, de 1 de enero de 1993, y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 296, de 12 de diciembre del mismo año; corrección de errores en el número 12, de 15 de enero de 1993, se publican las bases de la convocatoria unitaria comprensiva de procesos de selección para la provisión en propiedad de las siguientes plazas de funcionarios contenidas en la oferta de empleo público del Ayuntamiento de Torrent para 1992:

Auxiliar

Subescala: Auxiliar. Escala: Administración General. Número total: Ocho. Turno libre: Cuatro. Cupo discap.: Uno. Turno P. interna: Tres. Grupo: D.

Policía

Clase: Policía local, Escala Básica. Subescala: Servicios Especiales. Escala: Administración Especial. Número total: Cuatro. Turno libre: Tres. Turno movilid.: Uno. Grupo: D.

Las solicitudes para tomar parte en las correspondientes pruebas se formularán en el modelo oficial que facilitará el Ayuntamiento y se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento o en la forma que determina la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los anuncios sucesivos referentes a esta convocatoria unitaria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» y en el tablón de edictos de la Corporación.

Torrent, 22 de enero de 1992.—El Alcalde, Juan Jesús Ros Piles.

4224 RESOLUCION de 26 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Trujillo (Cáceres), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Sargento-Jefe de la Policía Local (lista de admitidos y excluidos).

Esta Alcaldía, por resolución del día de hoy, ha aprobado la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso-oposición libre para proveer en propiedad la plaza de Sargento-Jefe de la Policía Local:

Admitidos:

Don José Luis Bermejo González.
Don Demetrio Calero Jiménez.
Don Miguel Angel Jiménez Fernández.
Don José María Rojo Moreno.

Excluidos:

Don Francisco Lozano Carrasco.
Don Diego Sánchez Bravo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Trujillo, 26 de enero de 1993.—El Alcalde, Benigno Fernández Rubio.

4225 RESOLUCION de 26 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Illescas (Toledo), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Guardia de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» número 15, de fecha 20 de enero de 1993, se publican la convocatoria y bases para la provisión en propiedad de tres plazas de Guardia de la Policía Local de este Ayuntamiento por el sistema de oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contado a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Illescas, 26 de enero de 1993.—El Alcalde-Presidente, Felipe Delgado Redondo.

4226 RESOLUCION de 27 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Alfafar (Valencia), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 233, de fecha 30 de septiembre de 1992, y «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 1.862, de fecha 15 de septiembre de 1992, se publican íntegras las bases que han de regir la convocatoria para la provisión de puestos de trabajo de funcionario de carrera que se citan.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en las dos plazas de Administrativo de Administración General, de carácter restringido, de las cuales una corresponde a la oferta pública de 1991 y la otra a la de 1992, es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente hábil al de la publicación del presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado», las instancias deberán ser dirigidas al señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento, ajustándose a las bases de la convocatoria.

Alfafar, 27 de enero de 1993.—El Secretario, Alberto E. Blasco Toledo.—Visto bueno: El Alcalde, José Martínez Chust.

4227 RESOLUCION de 27 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Illescas (Toledo), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Auxiliares de Administración General y tres plazas de Administrativos de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» número 16, de fecha 21 de enero de 1993, se publican la convocatoria, bases y programas para la provisión en propiedad de tres plazas de Auxiliares de la Escala de Administración General, grupo D, y tres plazas de Administrativos de la Escala de Administración General, grupo C.

El sistema de selección de las plazas será el de oposición libre para las de Auxiliares y concurso-oposición para las de Administrativos.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contado a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Illescas, 27 de enero de 1993.—El Alcalde-Presidente, Felipe Delgado Redondo.

4228 RESOLUCION de 27 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Valls (Tarragona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» de 25 de febrero de 1992 se publicaron las bases generales de la oferta pública de ocupación para 1991, incluyendo la provisión de las siguientes plazas en régimen laboral:

Plaza: Administrativo.
Titulación exigida: Formación Profesional 2.º grado; Bachiller Superior o equivalente.
Sistema de provisión: Concurso.
Número de plazas: Una.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días hábiles contados a partir de la publicación del presente anuncio. Los sucesivos anuncios referentes a la presente convocatoria aparecerán publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona».

Valls, 27 de enero de 1993.—El Alcalde, Alfred Pérez de Tudela Molina.

4229 RESOLUCION de 28 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Enguera (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Cabo de la Policía local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 12, de 15 de enero de 1993, y en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» de 21 de dichos mes y año, se publican las bases de las pruebas de acceso a la plaza de Cabo de la Policía, por el procedimiento de promoción interna, de este Ayuntamiento, correspondiente a la oferta pública de empleo de 1992.

La presentación de solicitudes para participar en las pruebas de acceso se hará en el Registro General del Ayuntamiento o en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo. El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días a partir del siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» del presente edicto.

Los anuncios sucesivos sobre esta convocatoria de prueba selectiva se publicarán en el tablón de anuncios del Ayuntamiento y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia».

Enguera, 28 de enero de 1993.—El Alcalde.

4230 RESOLUCION de 28 de enero de 1993, del Ayuntamiento de La Rambla (Córdoba), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo.

Don Juan Jiménez Campos, Alcalde-Presidente del ilustre Ayuntamiento de la ciudad de La Rambla,

Hace saber: En el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» número 20, de fecha 26 de enero actual, se publican las bases de la convocatoria para proveer, mediante promoción interna, una plaza de Administrativo, vacante en la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales contados desde el siguiente a aquel en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», advirtiéndose que los anuncios sucesivos de esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» y en el tablón de anuncios de esta Casa Consistorial.

La Rambla, 28 de enero de 1993.—El Alcalde.